
ESTADO DE SANTA CATARINA
Câmara de Vereadores de Itajaí

Av. Ver. Abrahão João Francisco (Contorno Sul), 3825 – Ressacada
CEP: 88.307-303 – ITAJAÍ – SC   Fone: (47) 3344-7100

ATA  DA  DÉCIMA  SEGUNDA  SESSÃO  ORDINÁRIA  DO  PRIMEIRO  PERÍODO  LEGISLATIVO  DA  PRIMEIRA
SESSÃO LEGISLATIVA DA DÉCIMA OITAVA LEGISLATURA DA CÂMARA DE VEREADORES DE ITAJAÍ EM SEU
PRIMEIRO ANO DE MANDATO. Aos dezesseis dias dia do mês de março de dois mil e dezessete, na sede
do Legislativo Itajaiense, sito na Avenida Vereador Abrahão João Francisco (Contorno Sul), nº 3825, bairro Ressacada,
nesta cidade de Itajaí-SC, no Salão Nobre Vereador "ARNO CUGNIER",  estiveram reunidos os seguintes senhores
vereadores: Calinho Mecânico, Célia Filha do Elói, Dulce Amaral, Edson Lapa, Eduardo Kimassa, Fabrício
Marinho,  Fernando  Pegorini,  Professor  Acácio,  Fernando  do  ônibus,  Marcelo  Werner,  Márcio  Dedé,
Níkolas Reis, Otto L. Quintino Jr., Paulinho Amândio, Renata Narcizo, Robison Coelho, Rubens Angioletti,
Murilo Pereira, Tonho da Grade, Thiago Morastoni e Vanderley Dalmolin. Às dezoito horas e quatro minutos
(18h04min) o senhor presidente em exercício, vereador Márcio Dedé, secretariado pela vereadora Dulce Amaral,
1ª secretária, declarou aberta a presente sessão. A leitura de um trecho da “BÍBLIA SAGRADA” foi realizada pelo
vereador  Tonho  da  Grade.  NO  EXPEDIENTE  foram  lidas  as  seguintes  CORRESPONDÊNCIAS:  1)  Da
Procuradoria  Geral  de  Itajaí  Informativo  -  Comunicando  reconhecimento  do  direito  do  Município  de  Itajaí  à
restituição dos valores cobrados indevidamente a título de contribuição previdenciária recolhida sobre os subsídios do
prefeito,  vice-prefeito  e  vereadores,  em  virtude  da  inconstitucionalidade  incidente  sobre  o  mencionado  tributo,
observada a prescrição das parcelas anteriores a 03/09//2002 - Ofício nº 01/2017 - PJ-T; 2) Da Prefeitura de Itajaí -
Gabinete do Prefeito Respostas de Requerimentos - Em resposta ao Requerimento nº 44/2017, de autoria do
Vereador Fernando Pegorini - Em resposta ao Requerimento nº 25/2017, de autoria do Vereador Luis Fernando da Silva
- Em resposta ao Requerimento nº 22/2017, de autoria do Vereador Níkolas Reis Moraes dos Santos - Em resposta ao
Requerimento nº  23/2017,  de autoria  do Vereador  Robison José Coelho -  Ofícios  nº  107/110/111/112/2017;  3) Da
Secretaria de Estado da Casa Civil Resposta de Requerimento - Em resposta ao Requerimento nº 2/2017, de
autoria do Vereador Fabrício Marinho - Ofício nº 072/SCC-GABS-AECP; 4) Da União dos Vereadores do Brasil - UVB
Convite  -  Convidando para o  Forum Nacional  da Mulher  e  XVI  Encontro Nacional  de Legislativos,  a  realizar-se no
período de 22 a 24 de março de 2017, em Penha - SC, na Pousada Pedra da Ilha (Rua Abraão João Francisco, 46 - Praia
Alegre).  Informações  e  inscrições  no  site  http://uvbbrasil.com.br,  ou
http://www.valesolucoesemgestao.com.br/eventos/, ou nos telefones (51) 3225.2029 e (61) 3226.4707 - Ofício Convite
0089/2017 - BSB / UVB; 5) Do Gabinete do Ver. Marcelo Werner Solicitação - Solicitando auxílio sonoro e tapete
para  melhoria  da  acessibilidade  do  Vereador  -  CI  017/2017.  MATÉRIAS  DO LEGISLATIVO:  1  -  Projeto  de  Lei
Ordinária  45/2017  que  ESTIPULA  PRAZO  MÁXIMO  PARA  PUBLICAÇÃO  DOS  ATOS  DE  NOMEAÇÃO  DE  AGENTES
POLÍTICOS,  SERVIDORES  EM COMISSÃO E  DESIGNAÇÃO DE  FUNÇÕES  GRATIFICADAS,  NO  ÂMBITO  DOS  PODERES
EXECUTIVOS  E  LEGISLATIVO  MUNICIPAL  E  ÓRGÃOS  DA  ADMINISTRAÇÃO  INDIRETA  E  DÁ  OUTRAS  PROVIDÊNCIAS
Autoria: Robison José Coelho; 2 - Projeto de Lei Complementar 11/2017 que ACRESCENTA PARÁGRAFOS AOS
ARTIGOS 39, 40 e 41 DA LEI COMPLEMENTAR Nº 215 DE 31 DE DEZEMBRO DE 2012, REVOGA ARTIGO E DÁ OUTRAS
PROVIDÊNCIAS.  Autoria:  Níkolas  Reis  Moraes  dos  Santos.  DELIBERAÇÃO:  o  presidente  determinou  o
encaminhamento  dos  projetos  às  comissões  permanentes  de  Legislação,  Justiça  e  Redação  Final  e  de  Finanças  e
Orçamento, a fim de que sejam elaborados os devidos pareceres. REQUERIMENTOS: Requerimento Nº 98/2017
do Vereador EDSON ALEXANDRE LAPA DA SILVA - requer envio de ofício ao Exmo. Governador do Estado de
Santa  Catarina,  Sr.  João  Raimundo  Colombo  e  ao  titular  da  Secretaria  de  Estado  da  Segurança  Pública,  sr.  César
Augusto  Grubba,  solicitando  esclarecimentos  quanto  aos  critérios  utilizados  para  distribuição  nos  municípios
catarinenses dos 114 Policiais Civis formados no último dia 24 de janeiro, sendo 8 delegados e 106 agentes, porém
nenhum servidor para Itajaí; Requerimento Nº 100/2017 do Vereador JOSÉ ACÁCIO DA ROCHA - requer envio
de  ofício  ao  Comandante  do  1º  Batalhão  da  Polícia  Militar  de  Itajaí,  solicitando  que  intensifique  rondas  ostensivas
periódicas no bairro Cidade Nova, principalmente nas proximidades da Escola Básica Elias Adaime, nos horários de
entrada e saída dos alunos; Requerimento Nº 105/2017 do Vereador MARCELO WERNER - requer o envio de
ofício ao Excelentíssimo Senhor João Raimundo Colombo, Governador do Estado de Santa Catarina, solicitando possa
restabelecer imediatamente os Serviços de Reabilitação Visual, na Fundação Catarinense de Educação Especial, vez
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que todos os itajaienses e catarinenses com deficiência visual, utilizam do referido serviço de reabilitação visual, que é
a única referência em todo o Estado: Requerimento Nº 106/2017 do Vereador VANDERLEY DALMOLIN - requer
envio de Ofício ao Exmo. Governador do Estado, com cópia à Secretária de Estado de Desenvolvimento Regional-Itajaí,
Departamento  Estadual  de  Infraestrutura  -  DEINFRA  solicitando  elaboração  e  implantação  de  Iluminação  pública
adequada ao longo da Rodovia Antônio Heil - SC-486 iniciando na Rodovia Governador Mario Covas BR-101 e atingindo
todo  perímetro  urbano  ou  com  concentração  urbana  (casos  isolados  ao  longo  da  Rodovia).  ESTADO  DE  SANTA
CATARINA Câmara de Vereadores de Itajaí Av. Ver. Abrahão João Francisco (Contorno Sul), 3825 – Ressacada CEP:
88.307-303 – ITAJAÍ – SC Fone: (47) 3344-7100; Requerimento Nº 107/2017 do Vereador CARLOS AUGUSTO DA
ROSA - requer envio de ofício ao Governador do Estado de Santa Catarina, Exmo. Sr. João Raimundo Colombo, com
cópia aos Deputados da Assembleia Legislativa, à Secretaria de Estado de Infraestrutura, ao DETER – Departamento de
Transportes e Terminais, à Promotoria de Justiça de Itajaí e Navegantes, e a Empresa de Navegação Santa Catarina
LTDA, solicitando que medeiem esforços visando incluir as reivindicações inframencionadas nos serviços prestados
pela Empresa de Navegação Santa Catarina LTDA (Ferry Boat e Balsa), conforme segue: 1 – Que seja disponibilizada a
venda de passagens através de cartão de crédito e débito; 2 – Emissão de nota fiscal obrigatória, independente de
solicitação do passageiro, através de sistema informatizado; 3 – Inclusão de catracas para controle da quantidade de
veículo  e  consequente  controle  tributário;  4  –  que seja  ampliada a  gratuidade para  deficientes  físicos  e  idosos  na
categoria de ciclistas e motoristas;  Requerimento Nº 49/2017 do  Vereador RUBENS ANGIOLETTI  -  requer o
envio de ofício ao Exmo. Prefeito Municipal solicitando as seguintes informações acerca da obra de implantação da
galeria na Avenida Ministro Luiz Gallotti, Bairro Cidade Nova: 1) Qual a data para finalização da referida obra? 2) Os
trabalhos  estão  ativos  diariamente?  3)  Até  a  data  da  conclusão,  quais  providências  estão  sendo  tomadas  para
solucionar o problema da poeira? 4) Está sendo mantido o acordo com os moradores em molhar a rua duas vezes na
semana para amenizar os transtornos causados aos comerciantes e moradores?; Requerimento Nº 88/2017 do
Vereador  OTTO LUIZ  QUINTINO JUNIOR  -  requer  o  envio  de  ofício  ao  1.º  Batalhão  de  Polícia  Militar  de  Itajaí,
solicitando que intensifique rondas ostensivas durante o período noturno na Rua Gustavo Bernedt, nas proximidades
da Escola Básica Elizabeth Konder Reis,  principalmente no horário  de entrada (19h00min)  e  saída (22h30min),  no
bairro Cordeiros; Requerimento Nº 97/2017 do Vereador FERNANDO MARTINS PEGORINI - requer o envio de
ofício ao Exmo. Sr. Prefeito Municipal, com cópia à Coordenadoria de Trânsito (CODETRAN), solicitando que responda,
no prazo regimental, aos seguintes questionamentos, com relação aos veículos ciclomotores de até 50 cilindradas: 1)
De que forma se está procedendo o registro e licenciamento de ciclomotores e outros veículos de propulsão humana
(incluindo-se as bicicletas motorizadas) já que a legislação reporta esta responsabilidade ao órgão executivo municipal
conforme  preceitua  o  artigo  24,  XVII  e  artigo  129  do  CTB?  2)  Existe  regulamentação  municipal  de  registro  e
licenciamento conforme artigo 129 do CTB? 3) Como está sendo realizada a fiscalização da circulação de veículos
(bicicletas  motorizadas  e  ciclomotores  abaixo  de  50  cilindradas)?  4)  É  exigido  capacete,  retrovisores,  lanterna,
velocímetro,  buzina e dispositivos destinado a controle de ruído do motor,  entre outros,  conforme artigo 1º,  III,  da
Resolução  do  Contran  nº  14/98,  e  artigos  54,  55  e  244  do  CTB,  entre  outros  equipamentos  de  segurança
imprescindíveis aos veículos ciclomotores, aos seus passageiros e condutores? 5) Está sendo exigido ACC (Autorização
para Conduzir Ciclomotores) ou CNH – Carteira Nacional de Habilitação tipo “A”? 6) A Prefeitura Municipal de Itajaí,
através de seu órgão de trânsito (CODETRAM) possui o controle de quantos veículos (ciclomotores abaixo de 50 CC)
que estão em circulação e, ou cadastradas no município? 7) A Coordenadoria de Trânsito possui ESTADO DE SANTA
CATARINA Câmara de Vereadores de Itajaí Av. Ver. Abrahão João Francisco (Contorno Sul), 3825 – Ressacada CEP:
88.307-303 – ITAJAÍ – SC Fone: (47) 3344-7100 relatórios apontando quantidade de acidentes causados por usuários
desse tipo de veículo? Caso positivo, requer cópia; Requerimento Nº 101/2017 do Vereador LUIS FERNANDO
DA SILVA - requer o envio de ofício ao Presidente do Senado Federal, Exmo. Senador Eunício Lopes de Oliveira, para
que diligencie no sentido de encaminhar o expediente a todos os 81 (oitenta e um) senadores da república, com o
escopo de priorizarem a tramitação e aprovação do Projeto de Lei da Câmara Federal nº 160/2009, que dispõe sobre
as Garantias e Direitos Fundamentais ao Livre Exercício da Crença e dos Cultos Religiosos, estabelecidos nos incisos VI,
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VII e VIII do art. 5º e no § 1º do art. 210 da Constituição da República Federativa do Brasil, instituindo a “Lei Geral das
Religiões”  no  Brasil;  Requerimento  Nº  104/2017  do  Vereador  NÍKOLAS  REIS  MORAES  DOS  SANTOS  -
requerem envio de oficio ao Excelentíssimo Senhor Prefeito Municipal de Itajaí, com cópia a Secretaria da Criança, do
Adolescente e Juventude, para que respondam no prazo regimental aos seguintes questionamentos: 1) Há previsão
para a abertura das inscrições de estudantes universitários carentes do município de Itajaí consoante artigo 192 da Lei
Orgânica Municipal, regulamentada pela Lei 5.449/09, para o auxílio a estudantes universitários carentes? 2) Qual o
motivo da demora para a publicação de decreto que determine os prazos e procedimentos para a concessão deste
benefício?  3)  Cogitou-se,  neste  governo,  a  possibilidade  de  extinção,  parcial  ou  total,  temporária  ou  definitiva,  do
benefício  da  bolsa  de  estudos  da  lei  orgânica  municipal  aos  estudantes  universitários  carentes  de  Itajaí?  4)  Caso
Negativo, quantos estudantes carentes do município serão contemplados com esta modalidade de bolsas de estudos?;
Requerimento  Nº  108/2017  do  Vereador  SERGIO  MURILO  PEREIRA  -  Requer  o  envio  de  ofício  ao
Excelentíssimo Senhor Governador do Estado de Santa Catarina, Raimundo Colombo, e ao Secretário do Estado de
Educação, Eduardo Deschamps, sugerindo a criação de um programa de ensino da Constituição Federal no currículo
das Escolas Estaduais; Requerimento Nº 109/2017 da Vereadora DULCE MARIA AMARAL PEREIRA - requer o
envio de ofício ao Governador do Estado, com cópia a Secretaria de Estado da Educação, solicitando as seguintes
informações sobre o Programa de Estágio “NOVOS VALORES”: a) Quantos são os estudantes inscritos em Itajaí no
Programa  de  Estágio  “NOVOS  VALORES”?  b)  Quantos  estudantes  no  ano  de  2017  já  encontram-se  efetivamente
contratados pelo programa no Estado de Santa Catarina? b.1) Quantos em Itajaí? c) O Programa de Estágio Novos
Valores tem assegurado o percentual de vagas aos estudantes com deficiência nos termos do § 2.º do artigo 14 do
Decreto n.º 781, de 25 de janeiro de 2012? Encaminhar quadro detalhado apontando o cumprimento da legislação em
Itajaí; Requerimento Nº 110/2017 do Vereador ANTÔNIO ALDO DA SILVA - requer o envio de ofício ao Prefeito
Municipal, com cópia à Secretaria Municipal de Urbanismo, e à Empresa AMBIENTAL, questionando se há estudos no
sentido de isentar ou providenciar descontos, na taxa de lixo da instituição APAE de Itajaí, localizada na avenida Joca
Brandão,  Centro.  Hoje  a  instituição,  paga  a  importância  de  R$1.987,67  anual,  não  ESTADO DE  SANTA  CATARINA
Câmara de Vereadores de Itajaí Av. Ver. Abrahão João Francisco (Contorno Sul), 3825 – Ressacada CEP: 88.307-303 –
ITAJAÍ – SC Fone: (47) 3344-7100 tendo condições de arcar com este valor. Requerimento Nº 111/2017 do Vereador
ROBISON JOSÉ COELHO - requer envio de ofício ao Senhor Prefeito Municipal, ao Superintendente do Porto de Itajaí, ao
Superintendente  do  SEMASA,  aos  presidentes/superintendentes  da  FEAPI,  à  Fundação  Municipal  da  Cultura,  da
Fundação Genésio de Miranda Lins, da FAMAI, à Fundação Municipal de Esportes e Lazer, ao Instituto de Previdência de
Itajaí e à Empresa Pública Itajaí Participações solicitando que informem a) qual o número total de contratos de locação
de imóveis em vigência no qual a prefeitura (e suas secretarias) ou os órgãos da administração indireta mencionados
neste requerimento figuram como locatários? b) Informar os detalhes de cada contrato: b1) nome do locador; b2)
número do contrato (e aditivos se houver); b3) valor atualizado do aluguel mensal; b4) início e término da vigência; b5)
endereço do imóvel; b6) finalidade para a qual estão sendo utilizados?; b7) qual o valor despendido nos últimos doze
meses? c) Há planejamento para diminuição dos valores gastos com aluguéis de imóveis para instalações públicas,
seja com a construção de prédios próprios ou com política de gestão junto aos proprietários para redução dos valores?.
DELIBERAÇÃO: os Requerimentos Nº 98/2017, Nº 100/2017, Nº 105/2017, Nº 106/2017, Nº 107/2017 e Nº
104/2017, foram todos aprovados com 20 votos favoráveis. Devido ao término do horário do Grande Expediente, a
deliberação dos  requerimentos  restantes  da  pauta  foi  adiada para  próxima sessão ordinária.  USO DA TRIBUNA:
ocuparam a tribuna, por ordem de inscrição, os seguintes vereadores: Professor Acácio, Níkolas Reis, Tonho da Grade,
Thiago Morastoni, Marcelo Werner, Robison Coelho, Fernando Pegorini, Calinho Mecânico e Rubens Angioletti. Ver.
Professor Acácio: informou que, dia 18, vai acontecer no estádio Hercilio Luz, um evento para homenagear o clube
Marcílio Dias  por seu 98 anos de fundação. Exibiu imagens da final do campeonato de futebol de praia no último
sábado,  em  que  a  equipe  Moréia  sagrou-se  campeã.  Falou  da  grande  festa  na  praia  do  Atalaia  por  ocasião  da
premiação. Convidou todos para a final do futebol feminino, veteranos e máster no próximo sábado. Parabenizou a
Fundação de Esportes pela organização do campeonato. Ver. Nikolas Reis: comentou sobre uma nota do colunista
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JC, que informa que o vereador tem um cargo comissionado ou uma função gratificada na Câmara de Vereadores de
Itajaí, fato este que foi veementemente negado por ele. Disse que não indicou ninguém para cargo comissionado, nem
função gratificada, tanto na CVI como no Executivo e que assim está melhor atendendo os anseios de seus eleitores.
Segundo ele, ainda dá tempo de consertar esse governo, que começou errado desde o primeiro dia. Reclamou que o
prefeito, desde a eleição, não o procurou para conversar. Criticou o inchaço da máquina pública, de pessoas de mau-
caráter e ineficientes que estão junto com o chefe do Executivo Ver. Tonho da Grade: iniciou sua fala enaltecendo a
reunião com o prefeito na quarta-feira, quando os vereadores puderam apresentar propostas. Falou sobre o REFIS para
os contribuintes com pendências na Prefeitura e que o prefeito garantiu que virá um projeto nesse sentido. Ressaltou a
importância do diálogo com o prefeito. Informou que, na próxima semana, vai se encontrar com o coordenador da
Codetran, para  encontrar alguma solução para o trânsito, na entrada da ponte Tancredo Neves. Por fim, disse que o
coordenador, o engenheiro de trânsito, os vereadores e o secretário de segurança devem se reunir para encontrar
uma solução. Ver. Thiago Morastoni: fez considerações à fala do vereador Níkolas. Disse que não falta diálogo com
o prefeito e que o Executivo busca bons profissionais onde quer que seja. Informou que o Cel. Clayton Marafioti, de São
José, já foi comandante em Itajaí e que o presidente da Itajaí Participações, Glauco Piai é radicado em Itajaí há 6 anos.
Continuou dizendo que o discurso da oposição é muito pequeno e que Itajaí depende da união de todos. Disse também
que  já  foram  identificados  alguns  erros  que  já  estão  sendo  corrigidos  e  uma  reforma  administrativa  está  sendo
estudada, que Secretarias precisarão ser unificadas e que cortes de cargos também serão necessários. Ver. Marcelo
Werner: também referiu-se ao colunista JC, fazendo referência ao comentário deste, sobre a não eleição de deputados
estaduais  em Itajaí  e  que  a  culpa  é  dele  e  do  vereador  Clayton  Batschauer.  Para  o  edil,  Itajaí  talvez  não  elegeu
deputados  porque  os  últimos  eleitos  não  cumpriram  seu  mandato.  Destacou  que  a  região  de  Criciúma  elegeu  5
deputados. Disse que seu partido trouxe recursos na área da segurança. Ressaltou que não atrapalhou ninguém, que a
legenda era baixa e sua eleição era viável.  Afirmou que há oito anos o interior de Itajaí não teve obra alguma e na
continuação, agradeceu o prefeito que fez uma obra de 530 mil reais, que solucionou um problema histórico, na rua de
acesso ao bairro Limoeiro. Ver. Robison Coelho: falou em relação ao prazo que estão dando ao governo, dos cargos
comissionados e da redução do número de bolsistas. Sobre a questão dos cargos comissionados, disse ser necessária
discussão.  Que  hoje  na  prefeitura  tem  795  cargos  comissionados  e  128  diretores.  Fez  comparações  com  outras
cidades, que em Joinville tem 505 cargos comissionados, Blumenau 450 cargos e Florianópolis 660 cargos. Comentou
que com a redução dos cargos, poderiam ser feitos várias obras na cidade. Ver. Fernando Pegorini: ouviu durante o
debate sobre a Lei nº 5449/2009, que querem medir a carência, pelo teto da renda familiar. Afirmou que a carência se
mede pela renda per capita e que defendeu nesta Casa uma emenda, para aumentar esse teto de 6 para 8 salários
mínimos. Disse que, anteriormente, os acadêmicos da área da saúde não conseguiam se inscrever na bolsa da Lei
Orgânica. Falou do princípio da igualdade e que vai aguardar até terça para se manifestar sobre os cortes na Lei.
Ressaltou que estão falando do corte de 300 bolsas de estudo.  Ver. Calinho Mecânico: comentou sobre o versículo
lido na sessão. Que aqui no Brasil é mais fácil arrumar dinheiro para o esporte do que para área da saúde. Exibiu cenas
da inauguração do UTH, capitaneado pela assistente social Gerusa. Falou da sra. Marie Sophie, polonesa radicada no
Brasil, que deixou sua fortuna para entidades sociais, sendo o UHF uma das entidades beneficiadas, construindo sua
sede com recursos oriundos desta doação. Por fim, elogiou o café da manhã todas as quartas em que o Prefeito recebe
os  vereadores  para  conversar.  Ver.  Rubens  Angioletti:  exibiu  um vídeo  sobre  a  av.  Mário  Uriarte.  Disse  que  a
avenida é uma das entradas de Itajaí pela BR 101, que corta o bairro Cordeiros e chega na via portuária. Também
apontou uma faixa grande de mato, explicando  onde  deve ser feita a outra pista da av. Mário Uriarte e que o lado
direito não tem calçada e os pedestres tem que usar a pista de rolamento. Exibiu fotos do terreno ao lado de um
condomínio,  cheio  de  lixo  e  entulhos.  Reclamou que  a  prefeitura  limpa e  a  comunidade continua  jogando lixo  no
referido terreno. MATÉRIAS DA ORDEM DO DIA: não havia matérias constantes na ordem do dia. MATÉRIAS DA
ORDEM DO  DIA  DA  PRÓXIMA  SESSÃO  ORDINÁRIA:  1  –  Em  (única)  discussão  e  votação  o  Projeto  de
Resolução nº 1/2017 que CRIA COMISSÃO ESPECIAL DE TRANSPORTE PÚBLICO. 18ª LEGISLATURA – de autoria da
MESA DIRETORA 2017-2018. Agradecendo a Deus pelo auxílio na condução dos trabalhos desta noite, a presença dos
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CEP: 88.307-303 – ITAJAÍ – SC   Fone: (47) 3344-7100

senhores vereadores, imprensa, funcionários e público assistente, o senhor presidente, Paulinho Amândio, convocou
os vereadores para décima terceira sessão ordinária, a realizar-se no dia vinte e um de março de dois mil e dezessete,
às dezoito horas, na sede da Câmara dos Vereadores, desejando a todos uma boa noite e uma boa sorte.
 
 

                 Vereador Paulinho Amândio        Vereadora Dulce Amaral
                 Presidente                                     1ª Secretária


